

Sun shine!

令和7年11月28日（金）
さいたま市立浦和大里小学校
第3学年 学年だより

校庭の桜やイチョウの木々の葉も落ちはじめ、冬の気配を感じるころとなりました。早いもので、2学期もあと一か月です。

今月は学習のまとめを行うとともに、これまでの生活を振り返る月です。一人ひとりが充実した気持ちで2学期を締めくくれるよう、担任一同努めてまいります。ご家庭のご支援ご協力をどうぞよろしくお願ひいたします。

～12月3年生の主な行事予定～

9日(火) 授業参観・懇談会

～12月の学習予定～

- | | | | |
|-----------|--------------------|-------------------|---------|
| 国語 | ・モチモチの木 | ・「おすすめの図書カード」を作ろう | ・こそあど言葉 |
| 書写 | ・ことわざ・慣用句 | | |
| 社会 | ・書きぞめ「こうま」 | | |
| 算数 | ・事こや事けんを防ぐ | | |
| 理科 | ・小数 | ・重さのたんいのはかり方 | |
| 音楽 | ・音のせいしつ | ・物の重さ | |
| 図工 | ・曲にあった歌い方 | | |
| 体育 | ・のこぎりザクザク | つないでつけて | |
| G・S | ・とび箱運動 | | |
| 道徳 | ・きゅう食大すき | | |
| 総合 | ・おにのかんたのゆめあんない | ・少しだけなら | ・公園のひみつ |
| 人間関係プログラム | ・「街の推し」のしょうかいをするには | | |

～連絡～

＜校内競書会について＞

1月9日（金）に校内競書会を行います。書きぞめ道具・お手本・新聞紙など必要なものを忘れずに持ってくるようにしてください。墨汁などが少なくなった場合は、補充もお願いいたします。

＜校外学習について＞

1月29日（木）に校外学習で鉄道博物館とさいたま市立博物館へ行きます。登校はいつも通りで、下校は16時00分ごろを予定しています。いつもの下校より時間が遅くなります。また、交通状態によってはさらに遅くなることもあるかもしれません。ご理解ご協力をねがいします。

＜消防署見学の切符代 値段変更について＞

消防署見学の切符代が予定より10円安かったため、3学期の教材費から10円差し引いて集金させて頂きます。ご了承ください。

【街の推しの作品 展示中！】

総合的な学習の時間で作成した、「まちの推し」の作品をサウスピアにて展示しています。夏休み中に見つけた、自分たちのまちの「推し」をたくさんの人にも伝えたいという思いからつくりました。

12月5日（金）まで展示を行っていますので、ぜひお子様と一緒に見に行ってみてください。

※最終日（12月5日）は16時頃までの展示となりますので、ご了承ください。



【消防署見学に行ってきました！】

社会科の学習で「消防署の人たちは、どのような工夫や努力をしているのか。」を学習問題として、見学に行きました。消防車の種類がたくさんあることや、消防署の中に仮眠室や食堂があることなど、普段では知ることのできなかったことを学ぶことができ、驚く声が聞こえてきました。

社会科の学習だけでなく、国語科の学習にも関連させ、学びを深めています。



【学年レクを行いました！】

優しい言葉を掛け合い、仲を深めるために学年レクを行いました。クラス委員を中心に遊びを工夫し、「やさケイ（優しいドロケイ）」と「きょうやさりレー（協力・優しい言葉リレー）」を行いました。

